

うふるさと 井波

No..46 松永和久

【 全員がゴールした持久走記録会 】

- 今日は天候もよく、走りやすい気候の下、持久走記録会を行いました。多くの保護者や家族の方の声援の下、子供たちは自分の力を出すことができました。全員が、ゴールしました。中には、辛くて今にも止めてしまいそうな子供もいましたが、途中で止めることなく、ゴールした事実はすごいことです。そして、全員が真剣な顔で、必死に走っている姿に感動しました。
- それを支えたのは、**多くの方の声援**です。子供同士の声援はもちろん、保護者や家族の方の声援がとても大きいと思います。学習発表会では、観客の方の心を込めた観る、聴く姿のおかげで、子供たちは精一杯表現することができました。このときと同様、今回の持久走記録会では、観客の方の心を込めた声援のおかげで、もうギブアップしそうな子供を含め、全員が力を出し切ることができたと実感しています。ありがとうございました。
- また、子供たちの励ましの中で感心したことがあります。それは、先頭集団を走っているA君が、1週遅れで走っているB君に対して、「B君、がんばれ!」と励ましているのです。走っている自分も苦しいし、先頭集団の仲間と順位を競い合っているA君

にとって本当のところ、そこまでの余裕がないのが本音なのかもしれません。しかし、B君に声をかけ、励ましたのです。私にできるかと、自分に問うと、「できる」とはっきりと言える自信がありません。

仲間思いの姿を学ばされました。

○ 今回の持久走記録会を見て、井波 っ子には全員に底力があることを確 信しました。この粘り強い精神は、 必ず日頃の生活に生きるはずです。 今後の井波っ子の活躍を大いに期 待したいです。



